

## ABSTRAK

**Tya Fadila. 3163322037. 2023. Skripsi : Tradisi *Khanduri Maulod Pang Ulee* Pada Masyarakat Aceh di Desa Krueng Geukuh Kabupaten Aceh Utara. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui proses rangkaian kegiatan- kegiatan yang dilakukan dalam melaksanakan tradisi *khanduri maulod pang ulee*, makna dan nilai- nilai yang terkandung dalam tradisi *khanduri maulod pang ulee*, peran masyarakat dalam tradisi *khanduri maulod pang ulee*. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik Pengumpulan data yang digunakan adalah dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil dari wawancara menjelaskan bahwa tradisi *khanduri maulod pang ulee* bagian dari tradisi yang dimiliki oleh masyarakat Aceh yang sudah ada sejak dahulu dan eksis hingga saat ini. Tradisi *khanduri maulod pang ulee* merupakan kegiatan keagamaan dalam memperingati hari kelahiran junjungan nabi besar umat Islam yaitu Nabi Muhammad SAW dengan tujuan untuk sebagai bentuk mengekspresikan rasa kecintaan seorang umat dengan junjungannya melalui cara dengan *meudikee* yaitu berdzikir dan bershalawat untuk memuliakan Nabi Muhammad SAW. tradisi *khanduri maulod pang ulee* terdapat serangkaian proses kegiatan diawali tahap awal dengan *koh sie* (memotong daging), memasak kuah *beulangong*, memasak *bu minyeuk* (nasi minyak), dan membuat *geureubak maulod*. Adanya tahap berlangsungnya diawali pembukaan, pembacaan Al Qur'an, santunan anak yatim, *meudikee*, *khanduri*. Tahap penutup diakhiri dengan dakwah. Tradisi *khanduri maulod pang ulee* mengandung makna filosofis dan simbolis didalamnya yang melambangkan adanya arti dan pesan dari suatu simbol yang melekat pada suatu kata, benda, warna dan lain sebagainya. Berlangsungnya proses tradisi *khanduri maulod pang ulee* mengundang peran diantara masyarakat baik kaum laki- laki dan perempuan dalam menjalankan kewajiban, tugas, tanggung jawab dan mendapatkan haknya masing- masing.

**Kata Kunci : *Maulod Pang Ulee, Meudikee, Beulangong, Geureubak Maulod.***